

Un marché de Noël aux allures de cadeau

⌚ 1 min

La salle de spectacles a vibré au rythme du marché de Noël du Réquistanais, transformée pour l'occasion en un village festif. Dès le matin, artisans, commerçants, créateurs et producteurs locaux avaient dressé leurs stands, soigneusement décorés, offrant un parcours coloré et gourmand aux visiteurs.

On y découvrait une variété de produits : objets d'artisanat, décos faites main, plantes, romans, friandises, savons parfumés et d'autres propositions destinées au plaisir d'offrir ou de se faire plaisir. Dans les allées, une ambiance chaleureuse dominait, portée par les échanges et le parfum des crêpes chaudes. Sous la coordination de Chiara, l'événement a bénéficié du soutien de l'Ucar, de Femmes d'entreprises, du club ado, de l'Ehpad et de O'Pizza Req, mobilisés pour faire de cette journée un moment de partage communautaire. Les enfants ont pu rencontrer le père Noël, présent pour les accueillir et poser pour des photos. Le matin, la scène a accueilli la compagnie du Coq à l'âne, venue présenter ses histoires. L'après-midi, la chorale de la MJC de Trébas a apporté une touche musicale avec plusieurs chants.

Une tombola, une buvette, des crêpes et des gâteaux maison ont complété les animations, contribuant à un climat festif et participatif. Une édition placée sous le signe de la créativité, de la solidarité et de la féerie de Noël.

